

NEXT-U Education

next-u.eu



NEXT-U
education group



Depuis plus de 11 ans, Next-U a ouvert des campus à Bordeaux, Paris, Lyon et Lille. Fort du succès de l'ESSEN et grâce à la qualité de placement des anciens étudiants en entreprise après leurs études, le Groupe obtient l'autorisation de délivrer un diplôme d'Etat. Cette excellence pédagogique a permis d'être éligible à l'enregistrement des programmes auprès de France Compétences (anciennement RNCP) régie par le ministère du travail.

L'expertise opérationnelle des professionnels du numérique est un élément fondamental de la formation. Depuis sa création, le groupe NEXT-U s'appuie chaque année sur cette expertise afin de garantir la formation la plus adéquate à ses étudiants, les professionnels de demain.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor Web Business
- Mastère Web Business
- BTS Tourisme
- Bachelor Tourisme
- Mastère Tourisme Responsable
- Bachelor Wine International
- Mastère Wine & Web
- Bachelor Web & Technologies
- Mastère Web & Technologies



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges



INFOS PRATIQUES

101 quai des Chartons
33000 Bordeaux
FRANCE

+33 (0)5 57 99 37 27
contact@next-u.eu



INFOS RÉGION

Tourisme
www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme
Collectivités
www.bordeaux.fr
Patrimoines Remarquables
<https://bit.ly/3IVxpp3>
Pont Jacques Chaban Delmas
Miroir d'eau
Equipes de sport emblématiques
Les Girondins de Bordeaux :
www.girondins.com
Sport dans la région
<https://bit.ly/3uiALPd>



VIE ASSOCIATIVE

- Alumni
- Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger



CHIFFRES CLÉS

1200 Partenariats
Date de création : 2010
4 campus

- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, France Compétences, AFNOR, Ministère du Travail, FNEP

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Immersion instantanée au sein du monde professionnel
- Echanges internationaux
- Large réseau de partenaires professionnelles

NEXT-U Education

next-u.eu



NEXT-U
education group



For more than 11 years, Next-U has opened campuses in Bordeaux, Paris, Lyon, and Lille. Building on the success of the ESCEN and thanks to the quality of the placement of former students in companies after their studies, the Group obtained authorization to issue a state diploma. This educational excellence made it possible to be eligible for registration of programmes with France Compétences (formerly RNCP) governed by the Ministry of Labour.

The operational expertise of digital professionals is a fundamental component of training. Since its inception, the NEXT-U Group has relied on this expertise every year to guarantee the most appropriate training for its students, the professionals of tomorrow.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor's Web Business
- Master's Web Business
- BTS Tourism
- Bachelor's Tourism
- Master's in Responsible Tourism
- Bachelor's Wine International
- Master's Wine & Web
- Bachelor's Web & Technologies
- Master's Web & Technologies



TEACHING LANGUAGES
French/English



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Echanges



CAMPUS LIFE

- Alumni
- Organisation of studies or leisure trips abroad



KEY FIGURES

1200 Partnerships
Date of creation: 2010
4 campuses

- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: **Qualiopi, France Compétences, AFNOR, Ministère du Travail, FNEP**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses delivered by qualified and professional staff
- Instant immersion in the professional world
- International exchanges
- Wide network of professional partners



PRACTICAL INFOS

101 quai des Chartons
33000 Bordeaux
FRANCE

+33 (0)5 57 99 37 27
contact@next-u.eu



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.bordeaux.fr/p666/visite-et-tourisme
Local government
www.bordeaux.fr
Famous heritage
<https://bit.ly/3lVxxp3>
Bridge Jacques Chaban Delmas
Water mirror
Local sports teams
Major teams: 1. Les Girondins de Bordeaux : www.girondins.com
Sport in the region
<https://bit.ly/3uiALPd>



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles